

## Atmosfer Kemeriahan pada Istana Sport Cup Futsal Turnamen Piala Kepala BP Batam 2022

Zulfahmi - [BATAM.JOURNALIST.ID](https://www.batamjournalist.id)

Sep 4, 2022 - 11:57



BATAM - Kepala BP Batam, Muhammad Rudi membuka Turnamen Futsal Piala Kepala BP Batam 2022 yang ditandai dengan kick off pertandingan pada Jumat (2/9/2022) yang digelar di GOR Temenggung Abdul Jamal Batam.

Para supporter memadati GOR Temenggung Abdul Jamal Batam, tentunya kehadiran para supporter tersebut untuk mendukung langsung seluruh tim yang akan berlaga di Turnamen Futsal Piala Kepala BP Batam 2022.

Pembukaan yang berlangsung dimeriahkan dengan antusias oleh seluruh pendukung Turnamen Futsal Piala Kepala BP Batam 2022, ribuan suporter yang memadati GOR Temenggung Abdul Jamal Batam membuat suasana turnamen menjadi semarak dan bergejolak.

Turnamen ini merupakan event olahraga futsal terbesar di Provinsi Kepulauan Riau, sebanyak 67 tim mengikuti turnamen tersebut. Tim tersebut terdiri dari kategori umum 33 tim dan kategori pelajar 34 tim. Kegiatan ini diadakan sebagai upaya untuk mengembangkan olahraga futsal di Batam, termasuk untuk menghasilkan bibit-bibit pemain muda berbakat. Kepala BP Batam, Muhammad Rudi dalam sambutannya berpesan kepada seluruh tim futsal yang akan bertanding untuk menjunjung tinggi sportivitas.

“Selamat berkompetisi, menjunjung tinggi sportivitas, jadikan turnamen ini sebagai ajang untuk meningkatkan prestasi dan membangun kebersamaan,” ujar Muhammad Rudi.

Dalam kesempatan itu, pemilik Istana Sport, Harpreet Singh yang akrab disapa Aldo, memberikan apresiasi kepada BP Batam yang juga turut membantu dan mendukung penuh kegiatan turnamen futsal ini.

“Turnamen ini merupakan kerjasama antara BP Batam dan Istana Sport, kami sangat mengapresiasi semua dukungan, mulai dari hadiah, akses lapangan, hingga perawatan medis,” kata Aldo.

Lomba Kategori Umum akan dilaksanakan pada tanggal 24-28 Agustus 2022 dan untuk Kategori Pelajar akan dilaksanakan pada tanggal 2-4 September 2022 di GOR Temenggung Abdul Jamal Kota Batam.

Dan puncak turnamen akan dipertandingkan dalam 8 kategori pelajar serta untuk babak final kompetisi kategori umum antara PUTU WAROK FC melawan FUTSAL I KNOW akan dilaksanakan pada Minggu (4/9/2022) malam di GOR Temenggung Abdul Jamal Kota Batam.

Batam, 4 September 2022

Kepala Biro Promosi dan Protokol Humas BUMN Batam Ariastuty Sirait

Website: [bpbatam.go.id](http://bpbatam.go.id) Email: [humas@bpbatam.go.id](mailto:humas@bpbatam.go.id) Twitter: @bp\_batam Facebook: BIFZA Instagram: BPPatam Youtube: BPPatam